

eschappé du massacre exécuté contre les catholiques dudit lieu, en l'an 1562, auquel son bien fut employé et sa personne réservée. »

En 1564, J. Papon put se soustraire à l'horrible peste qui décima la ville de Montbrison pendant le mois de juillet.

Les archives du château de Goutelas, ancienne demeure du grand juge de Forez, nous ont permis de connaître les noms des principales terres et maisons qui lui appartiennent.

13 janvier 1545. Contrat de vente de la maison de Puy-Clamaud (1), qui est celle où ledit Papon réside avec autres fonds y attenant.

28 juin 1548. Autre contrat de vente de ladite maison située en la *Barrière* (2), passé par noble Gabriel de Trémolles, au profit du sieur Papon et de demoiselle Marie Bizoton.

24 novembre 1548. Jean Papon et sa femme Marie Bizoton achètent à dame Jeanne le Viste, veuve de Jehan Robertet.... secrétaire des finances, la grange et domaine du Bulhon pour eux et du Moulin rouge pour Loys Papon, leur oncle, chanoine de Notre-Dame.

8 janvier 1559. Contrat de vente de la terre et seigneurie de Marcoux, passé par noble Antoine de Fredeuille et Claude de Sarron, au profit de M. Papon, lieutenant général, au prix de 10,250 livres, du 8 janvier 1559. Acte reçu Delafont et Mazet.

24 mai 1558. Jean Papon achète au sieur Chaulce, valet de chambre du roi, élu de Forez, le château de Goutelas et tous ses droits, au prix de 1,000 livres tournois. Chaulce l'avait acquis lui-même de M^{lle} Jeanne de Goutelas, fille d'Antoine de Rogemont.

11 septembre 1653. Acquit fait par Jean Papon et M^{lle} Marie Bizoton, sa femme, des jardin et vergier, avec une maison haute et basse située au bord des fossés de la Croix, qui fut de Pierre Guillermin de Montbrison.

(1) Jacqueline de Puy-Clamaud avait épousé Jean Papon, oncle et parrain du juriconsulte, en 1507.

(2) *La barrière* était près du Tribunal, s'il faut en croire des vieillards qui se souviennent encore du vieux nom de cette rue.